



LES PEPITES D'EGAL SPORT

« Toutes musclées »

Cette série documentaire de quatre épisodes retrace le long combat des femmes pour gagner leur place dans le sport.

Interdites de sport au début du 20^e siècle et juste « bonnes à couronner les champions », c'est au prix de nombreuses batailles qu'elles se frayent une place dans ce milieu, construit par et pour les hommes.

Petit à petit, elles bravent des interdits. Du sport oui mais sous condition. Mesdames, restez discrètes, modérées, auto disciplinées mais surtout féminines.

La sportive ne cesse de recevoir des injonctions contradictoires. Qu'il s'agisse

- de son corps - trop musclé il ne rentre pas dans les normes esthétiques du féminin.
- de sa tenue – de la plus longue à la plus courte possible ;
- du sport pratiqué - pas trop violent surtout,
- Des exploits sportifs - un corps trop performant est suspecté de virilité ;

Illustré par de magnifiques images d'archives, des témoignages de sportives qu'analysent des expertes du sport, chercheuses en sciences sociales ou STAPS, « Toutes musclées » aborde de nombreuses pistes de réflexions et montre des femmes résolument engagées contre les stéréotypes sexués encore tant présent dans le sport.

POUR VOIR LA SERIE DOCUMENTAIRE : <https://www.arte.tv/fr/videos/RC-022998/toutes-muscleees/>